

Lettre ouverte à mes consœurs et confrères généralistes.

Depuis cinq ans, vous avez été soumis, de gré ou de force, par nos autorités *politiques*, à des injonctions *sanitaires* contraignantes mais dénuées, en raison d'une prétendue « urgence », de toute validation par un « débat contradictoire ».

Or, c'est là le seul véritable garant de l'autorité de la Science. C'est à vous, je pense, que revient le devoir d'organiser cet indispensable débat, puisque, aux yeux de la population, vous incarnez l'autorité médicale et que, dans l'urgence, beaucoup d'entre vous ont fait confiance à nos autorités politiques. Toutefois, avec cinq ans de recul, ces autorités refusent toujours que leur stratégie soit soumise à cette exigence de la Science. La question est donc maintenant de savoir si la confiance dans ces autorités était ou non justifiée. Vous êtes, par votre situation d'intermédiaires compétents entre la Science et la population, les citoyens les plus motivés à découvrir la « vérité scientifique ». C'est en effet l'absence de ce débat qui a généré le clivage *idéologique* (« complotistes » vs « loyalistes ») qui divise votre communauté auparavant homogène. Seul un débat contradictoire mené *rationnellement* et respectueusement pourra rétablir la vérité et la paix et je pense que vous seuls avez l'autorité (naturelle) et la compétence requise pour mener ce débat à l'abri de tout conflit d'intérêt.

« L'obéissance aveugle en l'autorité est le plus grand ennemi de la vérité » Albert Einstein

Chère Consœur, cher Confrère,

Je suis un interniste/cardiologue âgé de 76 ans, retraité et très attaché à la médecine générale que j'ai pratiquée avec bonheur pendant sept ans. J'avoue avoir été très heureux d'abandonner, en 2018, le système médical qui me semblait avoir perdu son âme. Lorsque la crise sanitaire est arrivée, je m'en suis totalement désintéressé jugeant sa gestion complètement « folle » et même **inacceptable** pour tout clinicien qui croit dans le caractère humaniste de sa fonction. Les mesures imposées étaient en contradiction avec nos principes éthiques et le bon sens le plus élémentaire.

J'ai été brutalement réveillé de ce désintérêt lorsque, forcé de voyager, j'ai dû me faire vacciner. J'étais alors très méfiant vis-à-vis de cette nouvelle technologie qui, en 30 ans, n'avait produit qu'un seul médicament (AMM pour le mélanome malin métastatique) et que la plupart des oncologues n'utilisaient plus tant ses effets secondaires étaient importants.

Avant de me faire injecter, j'ai donc épluché les comptes rendus des essais cliniques dans les revues les plus scientifiquement fiables (NEJM, Lancet, BMJ) et, devant leurs conclusions très rassurantes en matière de sécurité et d'efficacité, j'ai accepté l'injection.

Bien mal m'en a pris puisque dans les trois jours qui ont suivi ma seconde dose, j'ai brusquement « vieilli de dix ans », ce qui a mis une fin (probablement) définitive à mes importantes activités physiques. Découvrant alors dans ma famille de nombreux autres effets secondaires aussi (ou même plus) graves et constatant que la gestion de la crise était pilotée par des autorités *politiques* manifestement inspirées des méthodes du marketing commercial, j'ai eu le sentiment très fort que « **ON** » nous mentait, que la médecine et la Science n'avaient pas le contrôle de la stratégie.

Toutefois, ce « On » devait désigner des acteurs (non identifiés) **de niveau mondial** vu l'**unisson** (autrement inexplicable) des stratégies nationales de la planète. De plus, elles ne pouvaient pas émaner de l'OMS (la seule autorité sanitaire légitime au niveau mondial) puisque les mesures imposées étaient en contradiction flagrantes avec les « plans pandémie » de cette institution. Les organisateurs de cette stratégie ne pouvaient donc être que des **acteurs de l'ombre**, extrêmement puissants **dépourvu de toute légitimité médicale ou démocratique** et agissant à un niveau supranational dont le fonctionnement échappe à la majorité des citoyens.

J'ai décidé alors d'entreprendre une **enquête fouillée** sur internet, ce qui m'a occupé à plein temps durant 6 mois. Aucun médecin en activité n'aurait eu le temps réaliser cette recherche parce qu'il m'est rapidement devenu évident que **toute l'information publique** (presse mainstream, réseaux sociaux, GAFAM etc) concernant la Covid et sa gestion était l'objet d'une **censure d'ampleur mondiale** aussi discrète qu'efficace. Cette censure, aujourd'hui confirmée par de nombreux procès et enquêtes parlementaires aux USA, correspond à une pratique **totale** **inacceptable dans une démocratie**. Or, ici, elle a été étrangement tolérée et même secrètement approuvée par nos « autorités ». Elle seule, en effet, a permis l'application de cette stratégie particulièrement agressive et médicalement inacceptable.

Cette découverte a déclenché chez moi une « sainte colère » qui, depuis n'a fait que s'amplifier vu la confirmation incessante de mon intuition initiale. Le médecin « libéral » que je suis - et que vous êtes tous - a la liberté chevillée au corps. L'idée qu'une autorité politique censure notre liberté d'expression et interfère avec notre liberté diagnostique et thérapeutique **devrait nous être intolérable**.

Il fallait donc chercher d'autres sources d'information dans des réseaux non-censurés, ce qui m'a pris beaucoup de temps, d'autant plus que, par souci de rigueur scientifique, je n'ai retenu que les voix des médecins et scientifiques plus diplômés que moi. J'ai découvert qu'ils étaient en fait nombreux (prix Nobel, chefs de service dans les universités les plus prestigieuses etc...) mais que leur voix était systématiquement ignorée voire activement décrédibilisé dans les médias par des « fact-checkeurs » totalement ignares dans le domaine qu'ils prétendaient « corriger ».

J'ai donc alors acquis l'intime conviction que nous étions tous l'objet d'une **vaste campagne mondiale de désinformation visant à utiliser le prétexte d'une prétendue pandémie pour servir**

un objectif purement politique : la mise en route du « **Nouvel Ordre Mondial** », un projet dont il est beaucoup question *depuis plusieurs décennies déjà* dans les milieux mondialistes. Hélas, aujourd'hui encore, beaucoup de médecins et scientifiques, très critiques de cette stratégie, hésitent à assumer le titre de complotiste tant l'hypothèse du **complot mondial** leur semble inimaginable. Et pourtant....

Ce projet du « Nouvel Ordre Mondial » est activement réfléchi depuis plusieurs décennies dans de nombreux think tanks privés très élitistes et activement soutenu par le Forum Economique mondial (FEM), une entreprise qui, officiellement, n'est qu'un simple « lobby » mais qui, par son ampleur mondiale, est parvenue à **court-circuiter les processus de contrôle démocratiques des élections et des dépenses publiques** en défendant l'idée d'un « partenariat Public-Privé » (le slogan phare du FEM) entre les décideurs politiques et les géants du commerce mondial. Or, ce projet correspond exactement à l'idée centrale du **fascisme**, un régime politique incompatible avec la démocratie. Le meilleur exemple de cette attaque directe du processus démocratique est la façon « occulte » dont les contrats de Vaccins Pfizer (71 milliards d'euros !) ont été gérés *personnellement* (par SMS) par Ursula von der Leyen alors qu'elle ne disposait d'aucun mandat légitime pour remplir cette fonction dans l'UE et qu'elle n'a jamais été élue démocratiquement. Le peuple a donc totalement perdu le contrôle sur ses élites politiques, ce qui rend l'hypothèse du **complot mondial** parfaitement plausible.

En effet, les élites économico-financières privées (non-élues) de la planète possèdent déjà *de facto* le contrôle au niveau mondial des deux premières « clés du pouvoir » (selon JE Hoover, l'ancien directeur du FBI), l'argent (Black Rock etc) et l'information (GAFAM, AFP, Reuters AP). N'est-il pas dès lors hautement raisonnable d'imaginer que ces puissants aujourd'hui solidement fédérés par le FEM seraient tentés de prendre le contrôle de la troisième clé, celle du pouvoir *politique* du futur « état mondial ». Pour y parvenir, ces « maitres du monde » (plus puissants que chacun de nos états-nations) sont parvenus en quelques décennies à « vassaliser » toutes les élites politiques de nos pays dits démocratiques en soutenant financièrement l'élection de leurs (très) jeunes « poulains » préalablement initiés à *leur propre vision de la mondialisation* via l'école des cadres du FEM. Ces « Young Global Leaders » ont aujourd'hui « infiltré », de l'aveu même du directeur du FEM, la plupart des cabinets ministériels de nos gouvernements démocratiques.

Toute notre grande Histoire n'étant qu'une suite ininterrompue de complots, il serait étonnant que la prise du pouvoir de cet « Etat mondial » ne soit pas l'objet de guerres de secrètes entre puissants. Mon analyse pourrait encore passer pour une interprétation paranoïde de la situation si elle ne rejoignait pas celle de nombreux autres « complotistes » bardés de diplômes prestigieux et arrivés, par de toutes autres voies que la mienne, aux mêmes conclusions (cfr infra).

J'assume donc aujourd'hui fièrement le titre de complotiste puisqu'ici, il équivaut à celui de **lanceur d'alerte**, un statut aujourd'hui protégé par la loi. L'ambiguïté du terme (complotisme *délinquant* versus *rationnel*) a été exploitée intentionnellement par les autorités et les médias dans le but de décrédibiliser, avant qu'elle ne s'amplifie, l'**hypothèse (parfaitement rationnelle) du**

complot politique mondial. C'est d'ailleurs la CIA qui a inventé cette technique pour cacher ses propres complots (assassinat de Kennedy, attentat du WTC, guerre au Vietnam et en Irak etc..).

N'est-il pas urgent que vous, médecins généralistes, **témoins critiques particulièrement autorisés** de cette stratégie, vous clamiez ouvertement votre indignation et informiez activement vos patients que **nous avons tous été victimes d'une gigantesque manipulation médiatico-politique** utilisant les techniques les plus sophistiquées de manipulation des masses. La presse mainstream, asservie à la cause covidiste par les subsides étatiques et la censure très efficacement gérée par des organismes mondiaux dépourvus de toute légitimité démocratique (GAFAM, Pointer institute etc) tentent d'empêcher le peuple de voir qu'il se fait voler son propre pouvoir.

Je vous invite fortement à oser ouvrir, dans votre esprit, la porte à cette « in-croyable » hypothèse. Vous verrez alors que, subitement, tout ce qu'il s'est passé d'étrange et d'aberrant depuis cinq ans prend « sens », devient cohérent, comme un « tableau clinique » complexe au terme d'une longue investigation diagnostique dans un cas difficile.

La nomination par le Président Trump à la tête de tous les organismes officiels responsables de la Santé publique des USA (CDC, FDA, NIH, ...), de personnalités jusqu'alors qualifiée par l'administration Biden et la presse mainstream de « complotistes », **va forcer la planète entière (et chacun de vous)** à ne plus se contenter de la seule « doctrine » officielle de la pandémie. Les thèses « complotistes » sont aujourd'hui défendues par les sommités du pouvoir médical de la première puissance économique mondiale. Cette révolution populiste va au moins permettre enfin que s'ouvre un véritable **débat contradictoire** public dans lequel les arguments (rationnels et scientifiquement étayés) des complotistes seront confrontés à ceux de la « doctrine » officielle. Pour avoir lu en détail ces arguments clairement exposés par des auteurs parfaitement autorisés mais systématiquement diabolisés par nos autorités et la presse qui leur est affidée, **je n'ai aucun doute** qu'au terme de cette confrontation, le narratif de la caste mondialiste va s'effondrer comme un « château de cartes ». Ce que nos « élites » politiques nationales et mondiales nous ont caché depuis cinq ans **va être connu de tous**. Il me semble de ce fait **impératif que vous vous informiez** des arguments des « complotistes » pour que naisse dans votre esprit un premier débat contradictoire, empêché jusqu'ici par la désinformation mondiale.

Il me semble hautement probable, sachant ce que je sais, que, tout comme le système communiste s'est écroulé avec le mur de Berlin, l'empire capitaliste et ses mensonges ne vont pas survivre à la « révélation » de ses méthodes et de ses projets (ici médicalement et socialement inacceptables). Le dernier frein qui empêche la réalisation de cette révélation est la **peur** que la plupart d'entre vous doivent éprouver tout naturellement à l'idée de découvrir qu'ils ont participé activement à une gigantesque arnaque dénuée de toute finalité sanitaire, c'est-à-dire inhumaine.

En Science (comme en démocratie), le débat contradictoire est, depuis plusieurs siècles, la voie royale de l'établissement de la **vérité scientifique** (et des **consensus** politiques). Or, ce débat a été **délibérément empêché depuis le début de la crise par nos autorités politiques**. Rappelez-vous : le président du conseil scientifique, JF Delfraissy, très conscient que seul, il ne pouvait aucunement

garantir le caractère scientifique de son « Conseil », a demandé à **trois reprises** au Président Macron de « démocratiser » le débat. Sa demande lui a chaque fois été refusée et, depuis lors, tout est fait en haut lieu pour que ce débat n'ait jamais lieu.

La vraie Science - celle dont se nourrit la médecine - **a donc été, en réalité, totalement absente de la stratégie sanitaire** imposée à la planète entière durant ces cinq années. **Le pouvoir médical dont chacun de vous a été légitimement investi** sur base de sa longue formation et de son adhésion aux règles éthiques du serment d'Hippocrate (liberté diagnostique et thérapeutique) vous a été **volé de force et de façon totalement illégitime par des « autorités » politiques dénuées de toute autorité ou légitimité médicale**. Bien plus, ces « autorités » nationales ont manifestement agi sur ordre de puissances « mondialistes » **occultes** puisque tous les pays ont adopté exactement la même stratégie éthiquement inacceptable. Nos dirigeants politiques sont donc **coupables de « haute trahison »** puisqu'ils ont vendu - à l'insu du « peuple souverain » - leur âme (nos principes et libertés démocratiques) à une « puissance étrangère », la caste mondialiste. Toute l'étrangeté de cette « pandémie » (aux yeux du clinicien) ne prend « sens » que si on l'interprète comme les symptômes d'un véritable « **complot** » visant - comme tous ceux qui ont émaillé l'Histoire - à s'emparer du pouvoir politique de façon cachée, c'est-à-dire ici à **voler le pouvoir au peuple par le biais de la vassalisation secrète de ses « élus »**. Tous, veillent en effet très curieusement que n'apparaisse pas dans leur CV leur formation par l'école des YGL ou leurs sympathies pour le FEM, ce qui démontrerait leur adhésion *secrète* aux thèses mondialistes de Davos, thèses imaginées par la ploutocratie mondiale, les « clients » de ce lobby tout puissant.

Savez-vous que depuis 2013, un projet de gouvernance mondiale est, à l'insu de la majorité du peuple, l'objet de réunions annuelles à Dubai (le « **World Government Summit** », création du FEM). A ces grand-messes sont conviés des centaines d'élites politiques et économiques de tous les pays pour discuter, à **l'abri de toute interférence démocratique**, de l'organisation de ce « Nouvel Ordre Mondial ». La mondialisation est donc, pour cette caste, une **opportunité rêvée de se débarrasser définitivement de nos « démocraties défailtantes »** (dixit Klaus Schwab, le patron du FEM).

Votre « *soumission (forcée) à l'autorité* » équivaut en réalité à une participation à la mise à mort de nos démocraties et donc de nos libertés fondamentales. **Vous seuls** pouvez, de par l'**autorité naturelle** que vous avez, chacun, sur vos propres patients, inverser cette évolution imposée par l'autorité politique, une **autorité qui**, en matière de santé, est **illégitime**.

Cette pandémie, secrètement planifiée depuis des décennies par des « exercices de simulation » sur table (<https://www.youtube.com/watch?v=d3WUv5SV5Hg>) a permis de familiariser les autorités sanitaires et politiques (invitées) de tous les pays à l'idée qu'il allait falloir un jour ou l'autre faire face à une « redoutable » pandémie mondiale. Or, **cette hypothèse ne repose sur aucune base scientifique** puisque toutes les épidémies s'éteignent spontanément après quelques mois. Elle n'est en réalité **qu'un moyen de vendre à la planète une « vaccination » en créant la panique**.

Et cette vaccination elle-même n'avait en réalité **aucune finalité sanitaire**. Elle n'était que le « banc d'essai » d'un projet d'**identification numérique (ID 2030)** - **explicitement tenu pour fondamental** par la caste mondialiste - c'est-à-dire le « puçage électronique » de toute la population mondiale. Cette idée inacceptable est explicitement développée par Yuval Noah Harari, le conférencier fétiche du FEM. Souvenez-vous des curieux effets magnétiques et des « codes mac » décelables chez les vaccinés au début des campagnes de vaccination. Je prenais moi aussi ces informations pour des fake news jusqu'à ce qu'un paysan du causse, inculte et illettré, m'explique spontanément et de vive voix comment il faisait tenir sur son bras vacciné une pièce de 1 € posée verticalement. J'ai aussi pu vérifier par moi-même la présence de ces codes « mac » (détectables sur blue tooth) chez des sujets ne portant sur eux aucun appareil « connecté » ou électronique. Le clinicien expérimenté à l'habitude de donner à certains signes cliniques parfois minimes une valeur diagnostique décisive qui balaie toutes les vérités statistiques de l'« évidence based medecine ».

Dans cette « guerre » des puissants, vous, les médecins généralistes, avez été à votre insu, à la fois la **cheville ouvrière** de ce plan mondialiste et la « **chair à canon** » de leur guerre des titans. Votre acceptation plus ou moins forcée de cette stratégie était la **condition sine qua non du succès** de cette politique « sanitaire » brutale totalement anti-déontologique. Il fallait donc **absolument**, pour que leur plan réussisse, vous écarter des lieux de décision (un seul généraliste siégeait au Conseil Scientifique) et même de la première ligne des soins (ce qui est votre fonction spécifique) de façon à vous **isoler de ceux qui vous font habituellement confiance** sur le plan médical. Pour ce faire, ils vous ont interdit de visiter et même de soigner vos malades (une première dans l'histoire de la médecine !!!). En fait, **vous avez été dépossédés illégitimement des prérogatives spécifiques à votre formation** et délibérément trompés par nos élites politiques vassalisées par ces puissances mondialistes qui se servent d'eux comme de pions totalement soumis à un projet politique qu'ils entendent piloter dans l'ombre.

Aucun gouvernement national n'aurait eu individuellement les moyens de financer les campagnes médiatiques de « sensibilisation » au prétendu « danger majeur » de cette pandémie puis la promotion d'une prétendue vaccination par une substance génique encore au stade expérimental. Seule la **création délibérée d'une panique mondiale** a permis à ces « autorités » de l'ombre d'imposer à la planète une stratégie sanitaire en contradiction avec toutes règles éthiques de la médecine et de la pharmacovigilance. En France, par exemple, **les statistiques officielles démontrent de façon incontestable qu'il n'y a aucun signe de pandémie meurtrière de 2020 à 2023** (cfr livre de P Chaillot, jamais contesté sur le plan scientifique) et, qu'au contraire, les vaccinations ont causé **12 millions de décès supplémentaires** (cfr les analyses détaillées et très pertinentes du physicien Denis Rancourt, ex-scientifique en chef de l'université d'Ottawa).

L'hypothèse d'un **complot** visant à **déposséder le peuple de son pouvoir politique** est donc parfaitement rationnelle et, de ce fait, apte à être soumise à un débat contradictoire. Ces « puissances de l'ombre » sont arrivées à réaliser cela en utilisant la corruption de nos élus, c'est-à-dire leur **trahison des principes démocratiques qu'ils sont censés défendre**.

Après cinq ans de **clivage idéologique profond de votre communauté médicale** (complotistes versus loyalistes), de vos patientèles et même de chacune de vos familles, nous allons enfin nous trouver forcés d'aborder *rationnellement* tous les points du litige et les soumettre au tribunal d'un « débat contradictoire » public.

Je suis convaincu que, pour peu que vous ayez **l'honnêteté intellectuelle et le courage** d'analyser ces arguments, **vous pourriez jouer ici un rôle central** puisque vous êtes **les seuls médecins** pouvant se targuer d'une connaissance concrète des épidémies. Tous les « spécialistes de plateau » qui ont soutenu la stratégie sanitaire du gouvernement n'ont jamais vraiment vécu, comme vous, une épidémie et, pour beaucoup, n'ont aucune expérience clinique de terrain. **Il suffirait que vous vous réunissiez localement en petits groupes avec vos collègues proches et discutiez ouvertement entre vous des arguments de l' « hypothèse complotiste »** (fondée sur des données scientifiquement et statistiquement établies) puis centralisiez le fruit de votre réflexion, une réflexion *indemne* (pour une fois) *de tout conflit d'intérêt*. Il existe aujourd'hui de nombreux ouvrages remplissant ces conditions de rigueur et de scientificité mais ils sont soit ignorés soit violemment critiqués et leurs auteurs décrédibilisés par tous les médias. Les grands responsables de votre participation à cette stratégie dite sanitaire sont **nos Conseils de l'Ordre. Ils ont abandonné leur fonction déontologique et éthique. Or, elle seule fonde leur autorité. Ils se sont donc servilement « soumis à l'autorité » des politiques comme sous le gouvernement de Vichy.**

Il suffirait pour que ce débat se réalise que tous ceux d'entre vous qui croient encore que leurs confrères/soeurs ne sont que des sombres paranoïaques aient **l'honnêteté intellectuelle de lire leurs livres**. Je propose à cette fin une liste non exhaustive de livres que je considère comme parfaitement conformes aux exigences de la Science.

C'est avec une consternation grandissante que j'ai assisté, au cours des dernières décennies, à la dévalorisation de votre métier, c'est-à-dire de la fonction que je considère (par expérience) comme la seule vraie médecine holistique, au profit d'une médecine spécialisée de plus en plus *technique* et *algorithmique* et au remplacement progressif de l'approche *clinique* qui fait tout l'attrait, toute la richesse et toute la profondeur humaine du métier de médecin, par une approche *technique* limitée aux seules dimensions objectives et mesurables de notre organisme (l'Evidence Based Medicine).

C'est cette **déshumanisation de la fonction médicale** au nom de la prétendue toute-puissance de la Science (ici pourtant bafouée) qui a permis la mainmise progressive des pouvoirs politiques et économiques (big pharma en tête) sur la sacrosainte liberté diagnostique et thérapeutique des cliniciens et tout particulièrement de vous, les médecins généralistes, les seuls praticiens traitant les trois dimensions de la santé (physique, psychologique et sociale) reconnues par l'OMS.

La crise sanitaire n'est que le révélateur de cette dérive scientiste et déshumanisante de la médecine. Dans sa naïveté et son assurance d'homme d'affaire autrefois « le plus riche de la planète », **Bill Gates** reconnaît publiquement et sans aucun complexe l'idée qui est au cœur des convictions de tous les « complotistes » assumés : « **La pandémie a été un test grandeur nature**

de gouvernance mondiale ». Si nous ne dénonçons pas le caractère anti-démocratique de ce projet, il est certain qu'ils organiseront dans un bref délai (comme le prophétise explicitement Bill Gates) une « nouvelle pandémie ».

Au cours des dernières années, nous avons appris peu à peu que la plupart des idées « complotistes » étaient en réalité parfaitement exactes et, depuis l'investiture des nouvelles autorités sanitaires aux USA, le voile du mensonge se lève bien plus vite que nous aurions pu l'imaginer il y a quelques mois. Si donc vous ne voulez pas vous trouver d'ici peu cloué au pilori par vos patients **il est urgent que vous preniez connaissance**, avant eux, des informations censurées depuis cinq ans et que vous les avertissiez vous-même (de préférence collectivement, après partage de vos réflexions en petits groupes) de l'ampleur mondiale de la mystification. Ils pourront comprendre d'autant mieux votre erreur qu'ils ont eux-mêmes été bernés par le même discours.

Le conflit idéologique qui vous divise aujourd'hui va alors disparaître comme un mauvais cauchemar tout comme a disparu celui qui dans l'« affaire Dreyfus », a divisé la France à la fin du XIXème siècle en deux clans devenus, comme ici, incapables d'encore dialoguer.

(https://fr.wikipedia.org/wiki/Affaire_Dreyfus). Il avait toutefois alors fallu 12 ans avant que ne soit démontrée juridiquement la thèse du **mensonge d'Etat** (càd d'un **complot politique**) et **initialement, comme ici, la presse et la population avaient adhéré à l'unanimité à ce mensonge**. Je rêve ... que mon « J'accuse » joue, à propos de la crise sanitaire, le même rôle que le pamphlet éponyme de Zola dans l'affaire Dreyfus. **Son enjeu est capital pour la survie de nos démocraties**.

Il est bon de rappeler que le caractère *injurieux* de l'étiquette de « complotiste », n'est aucunement présent dans la définition de ce mot. La définition du *Larousse* tout particulièrement devrait nous interpeller directement : « **quelqu'un qui récuse la version communément admise d'un événement et cherche à démontrer que celui-ci résulte d'un complot fomenté par une minorité active** ».

En consacrant un peu de votre temps à visionner quelques vidéos particulièrement pertinentes et à lire quelques livres démontrant de façon particulièrement bien documentée et fiable l'arnaque mondiale créée par la caste mondialiste, vous pourrez vous faire une idée du « raz-de-marée » qui se prépare aux USA et peu après, dans le monde entier. Trump - dont je ne partage nullement la philosophie politique - semble bien décidé à « assainir le marais » mais la totale inféodation de la politique européenne à l'empire américain nous fait partager, depuis des décennies, un « marais » commun. La commission européenne est aussi corrompue que l'état profond aux USA et l'Europe n'est plus, depuis longtemps un état de droit ou une démocratie. Macron avoue même, en privé, que **la démocratie n'existe plus en France**.

Je recevrai avec plaisir et intérêt vos réactions, quelles qu'elles soient, ainsi que vos suggestions.

Très fraternellement,

Jean Stevens (F-82.140)

Mail : jean.stevens.po@gmail.com

PS : Si vous approuvez ma démarche, aidez-moi, s'il vous plait, à sa diffusion, partout mais en priorité chez les médecins généralistes parce qu'il est bien difficile, en ces temps de censure, de les atteindre tous individuellement. L'autre population que j'aimerais mettre au courant de ma démarche est l'ensemble de nos élus politiques et de nos journalistes mainstream. Dans un délai assez bref, ils vont en effet se trouver forcés, comme vous, de s'intéresser à la « thèse complotiste » en lisant les ouvrages et vidéos cités ci-dessous.

REFERENCES de livres

- Dr Jean Stevens :

1-« **La Pandémie du Mensonge et de la Peur. Un médecin en quête de vérité.** (Ed. Augustin de Livois, juin 2022) J'y raconte comment et pourquoi je suis devenu, en 2021, un « complotiste rationnel assumé ».

2- « **La Théorie du Complot Démontrée ? Une analyse rationnelle de cette théorie après 4 années de conflit idéologique** ». (Ed Augustin de Livois, avril 2024).

3- « **J'accuse le Président Macron de Haute Trahison. Une analyse du délitement de nos démocraties au travers du prisme de la crise sanitaire** » (mars 2025). **Texte complet gratuit en PDF**

Ce livre de 150 pages présente une argumentation rationnelle de la thèse du « complotisme assumé ». Il est disponible **gratuitement en format PDF** sur le site <https://www.pourundebatcontradictoire.fr>. Une petite contributions aux frais serait bienvenue mais est laissée libre à la générosité des lecteurs. Malgré le copyright, la diffusion du texte est totalement libre, son but étant de fournir **à tous citoyens** intéressés à l'ouverture du débat contradictoire une explication simple, claire et argumentée de la thèse complotiste censurée dans les médias depuis cinq ans. **Une version brochée (auto-)éditée** sera vendue au prix de 10 € (+ 4.3 € de fais de port). La commande peut être faite en laissant vos coordonnées e-mail à l'adresse suivante : editions.lheterodoxe@gmail.com. La facture sera jointe, en confiance, à l'envoi du livre par la poste.

- **Jean-Dominique Michel.** (A ma connaissance, les deux ouvrages en français les plus complets, les plus clairs et les plus référencés sur le sujet.)

1-« **Autopsie d'un désastre. Mensonges et corruption autour du Covid** ». (décembre 2023) Editions Resurgences, Marco Pietteur

2- « **La Fabrique du Désastre. Qui ? Pourquoi ? Comment ?** » (mai 2024) Editions Résurgences.

- Pierre Chaillot :

1- « Covid-19. Ce que révèlent les chiffres officiels. *Mortalité, tests, vaccins, hôpitaux, la vérité émerge*. l'Artilleur, Ed. du Toucan (2023) / Le Livre de poche (2024).

Un travail d'analyse fouillé des statistiques officielles qui dément totalement la version officielle.

2-« **Victimes des vaccins covid 19 : Ce que révèlent les chiffres officiels** » Pierre Chaillot. Ed de l'Artilleur (Janvier 2025) .

Un complément du premier, tout aussi mathématiquement rigoureux.

- Pr. Christian Perronne :

1- « **Y a-t-il une erreur qu'ils n'ont pas commise ? Covid-19, l'union sacrée de l'incompétence** » Ed. Le Livre de Poche (janvier 2021)

2- « **Décidément, ils n'ont toujours rien compris !** » Ed. Albin-Michel (2021).

Deux livres décrivant les réactions de bon sens d'un clinicien, professeur d'Université, qui, avant la crise, était un acteur majeur des campagnes vaccinales en France et en Europe et le « médecin de plateau » référent pour toutes les questions vaccinales. Depuis qu'il a exprimé publiquement son opinion, il est interdit de plateau par l'ARCOM et vilipendé par les médias.

- Laurent Toubiana :

« **Covid-19 Une autre vision de la pandémie. Ils ne pourront pas dire qu'ils ne savaient pas** ». Ed. l'artilleur (2022).

Le témoignage du chercheur qui a mis sur pied le « Réseau sentinelle » qui, depuis 20 ans, suit au jour le jour dans toute la France (1.300 Généralistes et pédiatres libéraux) , l'évolution des épidémies. Il a été totalement « invisibilisé » dans les médias quand il a démontré publiquement que, selon ses statistiques (faisant jusqu'alors autorité en la matière), il n'y avait aucun signe d'épidémie inquiétante.

- Laurent Mucchielli :

« **La Doxa du Covid (Tome 1) : Peur, santé, corruption et démocratie** ». Ed. Eolienne (2022).

La réflexion savante et profonde d'un sociologue sur la transformation de la Science en une véritable doctrine indiscutable, une « doxa »)

- Robert F Kennedy, Jr.

“**Anthony Fauci, Bill Gates, Big Pharma. Leur guerre mondiale contre la démocratie et la santé publique** ». (2021) Ed. Résurgences.

Un best-seller aux USA écrit par cet avocat, candidat à la présidence puis nommé par Trump ministre de la Santé. Il est engagé dans la lutte contre les mensonges des autorités sanitaires et de Big Pharma depuis bien avant la crise Covid.

- **Christine Cotton :**

« **Tous vaccinés, tous protégés. Vaccins Covid-19. Chronique d'une catastrophe sanitaire annoncée** » Ed. Guy Tredaniel. (2023).

Une lecture de tous les mensonges des « autorités scientifiques » par une experte en biostatistique des essais cliniques.

- **Eusèbe Rioché :**

« **Covid-19, Guerre ouverte contre les peuples. Décryptage des mensonges et de la folie ambiante** ». Ed. Résurgences (juillet 2023).

L'avis d'un autre statisticien brillant qui tient à rester anonyme (Très documenté).

Quelques REFERENCES choisies de VIDEOS

Bilan des manœuvres illégales pour les vaccins par trois juristes de « Bon sens » mars 2025 :
<https://x.com/i/status/1902421009078407526>

Le Pr Perronne dévoile l'arnaque de la « panique » dans son hôpital de Garches :
https://m.vkvideo.ru/video-221416054_456347431

Débat sur TVL : « Covid 19, 5ans après » (panel de complotistes parfaitement compétents et fiables) <https://www.youtube.com/watch?v=U-fB-4mLnyU&t=273s>

Exposé par l'anthropologue de la santé **JD Michel** : « L'état profond contre la population » :
<https://www.youtube.com/live/Xj3Z1xKQ8Fg>

Cour suprême des USA : les ARNm ne sont pas de vrais vaccins : <https://www.profession-gendarme.com/wp-content/uploads/2025/02/image-31.png>

Martin Zizi, biophysicien de l'armée belge : « les 5 problèmes non résolus des ARN messenger » :
<https://youtu.be/KF-3DHJQS-s>

L'avocat **Juan Branco** s'explique sur « le pouvoir oligarchique » :
<https://www.youtube.com/watch?v=m-w9aaEgdx4>

JD Michel : « un complot à ciel ouvert » : <https://www.youtube.com/watch?v=FPfyQ84sLqc>

André Berkoff (à partir du temps 10 :00) détaille le rapport de la chambre des représentants aux USA : <https://www.youtube.com/watch?v=q5jNgiqno9o>

- **une émission de JD Michel** sur sa web-TV à propos des mesures décidées par Trump pour dévoiler tout ce qui nous a été caché par la censure depuis plus de quatre ans.

<https://www.youtube.com/watch?v=I0NQg8h1bn8>

- **l'intervention récente du Pr. Stefan Homburg (interniste à l'université de Hambourg) au Bundestag allemand** (sous-titrée en français) <https://www.youtube.com/watch?v=XFlpgJuiqLE>

- **Allocution de Vladimir Poutine détaillant le complot mondialiste « criminel »** et prophétisant l'ouverture prochaine d'un « Nuremberg 2.0 » : <https://amg-news.com/breaking-putin-vows-to-punish-failed-new-world-order-criminals-in-nuremberg-2-0-trials-watch-the-peoples-voice-video/>

- Pour ceux qui pensent encore que le **Nouvel Ordre Mondial et l'identification digitale** sont des fake news (en anglais sous-titré en anglais):

<https://x.com/myhiddenvalue/status/1838699486958571987?t=h-xf93wF2R8kYGcuZn3uKw&s=09>

- **Explication succincte par l'ex-directeur scientifique de la firme Pfizer, Michael Yeadon**, du mensonge de la pandémie et de la fraude des « vaccins ». <https://t.me/c/1506356049/13862>.